

Grave enfrentamiento a balazos en la frontera Chile-Bolivia

# Carabineros intento detener a presuntos contrabandistas que escaparon hacia el vecino país por paso no autorizado

A balazos culminó la persecución de varios vehículos que escaparon hacia Bolivia por pasos no habilitados, de acuerdo a la información dada a conocer por el fiscal jefe de la Fiscalía del Tamarugal, Hardy Torres.

De acuerdo a lo señalado por el Fiscal Torres carabineros debió enfrentarse a balazos con sujetos en paso fronterizo con Bolivia en Colchane.

Las personas intentaban ingresar al país altiplánico por un paso no autorizado.

En la refriega, los vehículos policiales resultaron con daños. De acuerdo a Fiscalía, el hecho se registró cerca de las 13.00 horas de ayer, en el sector fronterizo conocido como Parajaya.

“Cuando personal de carabineros avistó un grupo de vehículos que transitaban por un camino de aquellos



que dirigen hacia Bolivia, por paso no habilitado, iniciaron su persecución hacia el mencionado paso fronterizo, recibiendo disparos los carros policiales y carabineros, quienes debieron hacer uso también de sus armas de fuego”, manifestó el fiscal.

Añadió que pesar del actuar policial chileno, los sujetos igual lograron traspasar el límite con Bolivia, dándose a la fuga. No hubo lesionados,

pero los vehículos de los uniformados resultaron con daños.

El Fiscal Torres explicó que no hubo Carabineros heridos, pero si hubo daños en vehículos policiales que colisionaron en la acción de persecución de los delincuentes.

## MILITARES BOLIVIANOS

Nuestro diario tuvo acceso también a informaciones



publicadas en redes sociales, no confirmadas, que en el enfrentamiento de Carabineros con los contrabandistas, al huir estos hacia Bolivia, habrían sido ayudados por militares bolivianos. Quienes habría disparado a los uniformados policiales chilenos.

